

miércoles 8 de noviembre de 2023

## La Diputación de Huelva aborda con UGT los desafíos económicos y laborales de la provincia

El presidente provincial, David Toscano, anuncia que se van a promover planes de formación enfocados a nuevos nichos de empleo, como minería e industria del hidrógeno verde



El presidente de la Diputación onubense, David Toscano, ha abordado los desafíos económicos y laborales de Huelva con el secretario provincial de UGT, Sebastián Donaire, en una reunión que se enmarca en la ronda de encuentros que el presidente está llevando a cabo con ayuntamientos, colectivos y agentes sociales y económicos.

En un ambiente de “clara colaboración”, ambas partes han expresado su disposición a trabajar “desde el diálogo y la no confrontación” en cuestiones

fundamentales que afectan a la provincia, punto en el que el representante de la organización sindical ha manifestado la necesidad de fortalecer los servicios públicos de la mano del nuevo equipo de gobierno de la Diputación y de luchar por las infraestructuras que necesita Huelva.

Toscano, que ha estado acompañado por los vicepresidentes José Manuel Zamora y Alberto Fernández, ha trasladado al sindicato que “cuenta con el Gobierno provincial tanto en este asunto prioritario como en todos aquellos que son de interés para los pueblos y los trabajadores de la provincia” y ha incidido en la importancia de impulsar planes de formación enfocados a nuevos nichos de empleo en Huelva, como son la minería y la industria del hidrógeno verde.

En este sentido, ha afirmado que desde el organismo provincial ya se han abierto canales de contacto para promover tales planes, tanto con otras administraciones públicas como con la iniciativa privada, y ha confirmado su compromiso con la creación de empleo de calidad - con un enfoque en sectores estratégicos como la industria, la agricultura y el turismo- y con el fomento del desarrollo de la provincia.

Este encuentro, en el que junto a Donaire han participado miembros de la ejecutiva sindical, refleja un paso en la búsqueda de soluciones conjuntas en asuntos laborales y económicos en la provincia, de manera que contribuya a fortalecer la economía y a mejorar las condiciones de los trabajadores en Huelva.

